

# トライアングル

昭島市立光華小学校

3年生学年便り

令和2年4月24日号

## 3年生のみなさんへ

元気になっていますか？15日（水）と17日（金）にお家の人に取りに来ていただいたかだいを、少しずつすすめていると思います。

算数は2年生で学習したところなので、しっかりふくしゅうしましょう。国語のかん字は3年生で学しゅうする文字です。2年生までのべん強のしかたで同じようにできますから、がんばってくださいね。なんと、3年生では、新しいかん字が200こも出てきます！たいへんだけれど、今、ていねいにがんばっておいてくださいね。学校が始まったら、先生に見せてください！

社会や理科の学しゅうはまだ始めていないので、ちょっとむずかしく思うかもしれません。

ホウセンカのたねのかんさつは、生活科のアサガオやミニトマトのかんさつを思い出してやってみましょう。むずかしいところは、かけなくてもだいじょうぶです。5月に学校が始まったら、少しおそくなってしまうですが、ホウセンカやヒマワリのたねをまきたいと思っています。



社会のプリントは、今はなかなか外に出られませんから、2年生の生活科の町たんけんや家の人と行った時のことを思い出して書いてみましょう。わからないところは、書かなくてもだいじょうぶです。

4月の予定表を配りましたが、[4月27日からの分](#)をのせています。もっと学しゅうできる人は、[くじらーニングや東京都の学びの支援サイト](#)などをお家の人と見て、学しゅうをすすめるのもいいですね。（光華小のホームページからも見ることができます。）

先週の土曜日に、マスクを作ってみました。ふだんあまりさいほうをしません、先生の子どもといっしょにチャレンジです。ネットや新聞にかた紙や作り方がのっていたのを見て、2しゅるい作ってみました。けっこう時間がかかってしまいましたが、がんばりました。でも、マスクなしでじゅぎょうができる日が待ち遠しいです。



みなさんもいつもより時間がありますね。お家の人とそうだんして、料理でも手芸でも、工作でも、何か作ってみるのも楽しいかもしれませんよ。

3年1組の先生より

外を少し歩いてみると、道ばたにたんぽぽやつつじの花がさき始めました。みんなどんな毎日をすごしていますか、今回は足が速くなるトレーニング、「バウンティング」をしょうかいします。バウンティングは、りく上せん手が行うれんしゅうの1つです。れんしゅうには3つのレベルがあります。

- 1 かた足でケンケンができる。
- 2 かかとをおしりに引きつけてケンケンができる。
- 3 2をしながら前に進むことができる。

この3つができるようになると大きく前にふみ出す力がついてくるので、家の前や公園でちょうせんしてみましよう。

3年2組の先生より